

Informasi Produk Tabungan Anda Berhadiah

No	Informasi Produk	Keterangan
1	Nama Produk / Layanan	– Tabungan Anda Berhadiah
2	Jenis Produk / Layanan	– Tabungan
3	Nama Penerbit	– Bank Antardaerah
4	Data Ringkas	<p>– Tabungan praktis dengan fasilitas kartu ATM ANDA yang memberikan kemudahan akses transaksi dan pembayaran serta bertabur hadiah.</p> <p>Manfaat :</p> <ul style="list-style-type: none"> – Suku bunga yang kompetitif dihitung berdasarkan saldo harian. – Dapat melakukan transaksi penarikan tunai dan transfer melalui ATM yang tergabung dalam jaringan PRIMA dan transaksi transfer melalui jaringan lainnya (ATM BERSAMA dan Alto) – Dukungan 30 Kantor yang tersebar di Jawa, Bali, dan Lombok serta kemudahan akses melalui lebih dari 75.000 mesin ATM yang tergabung dalam jaringan PRIMA. – Kartu ATM ANDA dapat digunakan sebagai kartu debit untuk melakukan pembayaran di semua merchant yang berlogo PRIMA. – Praktis dan mudah dapat ditarik sewaktu – waktu. – Berkesempatan mengikuti undian berhadiah. <p>Fitur* :</p> <ul style="list-style-type: none"> – Kartu ATM – Internet Banking – SMS Banking <p>* Sesuai dengan permintaan nasabah</p>
	Resiko	<p>Resiko</p> <ul style="list-style-type: none"> – Risiko Saldo akan terus berkurang apabila bunga yang diterima setiap bulannya lebih kecil dari biaya administrasi bulanan. – Risiko Tabungan tidak dijamin oleh LPS apabila penempatan tabungan tidak memenuhi ketentuan LPS. – Risiko rekening tabungan akan ditutup apabila saldo berada dibawah ketentuan saldo minimum. <p>Cara Pengamanan</p> <ul style="list-style-type: none"> – Nasabah agar menjaga saldo sedemikian sehingga bunga yang diterima setiap bulan lebih besar dari biaya administrasi bulanan. – Nasabah menempatkan tabungan di Bank sesuai dengan ketentuan LPS. – Nasabah agar menjaga saldo tidak berada dibawah ketentuan.
	Persyaratan dan Tata Cara	<ul style="list-style-type: none"> – Mengisi form pembukaan rekening. – Menyerahkan foto copy identitas pribadi. <ul style="list-style-type: none"> – Warga Negara Indonesia: Kartu Tanda Penduduk. – Warga Negara Asing: Paspor dan KIMS/KITAS /KITAP – Setoran awal sebesar Rp. 100.000 – Saldo minimum Rp. 50.000.
	Biaya	<ul style="list-style-type: none"> – Biaya Administrasi Rp. 10.000 / perbulan – Biaya Penutupan Rp. 50.000
	Simulasi	<ul style="list-style-type: none"> – Simulasi besar nominal bunga yang diperoleh dari pengendapan – Cara mendapatkan poin undian? → setiap kelipatan saldo berapa rupiah dapat poin undian?

	Informasi Tambahan	– Hadiah diundi setiap 6 bulan sekali.
--	---------------------------	--